

Stadt Hameln gibt jetzt vorsichtig Entwarnung: Hochwasserpegel bleibt stabil - kein weiterer Anstieg

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 27. Dezember 2023 um 14:11 Uhr

Sicherungsmaßnahmen bis zum Wochenende

Stadt Hameln gibt jetzt vorsichtig Entwarnung: Hochwasserpegel bleibt stabil - kein weiterer Anstieg

Mittwoch 27. Dezember 2023 - Hameln (wbn). Die Hochwasserlage in Hameln entspannt sich: Bereits seit Dienstag, 26. Dezember, steigt der Pegel der Weser nicht weiter an und hält sich stabil zwischen 6,49 und 6,52 Metern.

Der zunächst befürchtete Anstieg infolge einer Hochwasserwelle, die sich stromabwärts bewegte, blieb aus. Der Niedersächsische Landesbetrieb für Wasserwirtschaft, Küsten- und Naturschutz (NLWKN) prognostiziert für die nächsten zwei bis drei Tage zudem keine weiteren hochwasserrelevanten Niederschläge. Mit einem erneuten Anstieg des Pegels ist vorerst nicht zu rechnen

Fortsetzung von Seite 1

Bis der Pegel der Weser wieder fällt, bleiben die eingerichteten Sicherungsmaßnahmen allerdings erhalten – bis mindestens zum Wochenende: Dies betrifft die Sperrung der Ruthenstraße, der Papenstraße, der Hurke in Rohrsen, der Straße zwischen Klein und Groß Hilligsfeld sowie der alten Bundesstraße 83 zwischen der Kläranlage und Wehrbergen. Auch die errichteten Sandsack-Barrieren bleiben zunächst bestehen. Mitarbeitende der Unteren Wasserbehörde der Stadt Hameln und der Feuerwehr werden die Lage sowie die Dämme weiter beobachten.

In einigen, vor allem ufernahen Bereichen drückt weiterhin das Grundwasser in die Keller. Wer Wasser im Keller feststellt, sollte zunächst versuchen, dieses auf eigene Faust zu beseitigen (z.B. durch Tauchpumpen aus dem Baumarkt). Bei Bedarf hilft die Feuerwehr weiter.

Das am Dienstagmorgen eingerichtete Bürgertelefon stellt die Stadt ab sofort wieder ein. Bürgerinnen und Bürger können sich mit Fragen und Anregungen wie gewohnt an 05151/202-4444 oder per E-Mail an buergertelefon@hameln.de wenden.

Stadt Hameln gibt jetzt vorsichtig Entwarnung: Hochwasserpegel bleibt stabil - kein weiterer Anstieg

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 27. Dezember 2023 um 14:11 Uhr

Die Stadt Hameln dankt allen Bürgerinnen und Bürgern für die enorme Hilfsbereitschaft in den vergangenen Tagen. Unzählige Menschen hatten ihre Hilfe beim Befüllen und Verladen von Sandsäcken, beim Errichten von provisorischen Dämmen und Barrieren sowie durch Lebensmittelspenden angeboten. „In einer solchen Situation auf die Bürgerinnen und Bürger der Stadt Hameln zählen zu können, ist ein gutes Gefühl“, sagt Oberbürgermeister Claudio Griese.